



RECYCLERIE DE CHATILLON COLIGNY

Dans le cadre de mon travail au MRJC, je suis allée visiter la recyclerie de Chatillon Coligny. En effet quand nous nous retrouvons avec les autres salariés du Centre nous aimons visiter des « initiatives locales » qui enrichissent et font vivre notre territoire. J'avais donc choisi la recyclerie qui n'a que quelques mois d'existence. Nous avons très bien été accueillis par un des bénévoles référents qui y consacre au bas mot plus de 40 heures par semaine.

La recyclerie se situe dans une ancienne superette, il reste donc tous les étales où sont disposés les objets. Cela va du matériel de ski, aux livres, en passant par la vaisselle et les jouets. Le concept est très simple : vous venez et donnez vos objets et ceux-ci retrouvent une nouvelle vie avec d'autres personnes qui les rachètent à très bas prix. Parfois, les bénévoles viennent même chercher les meubles chez vous quand vous ne pouvez pas vous déplacer !

Ces initiatives, comme Monsieur Perard le dit, « rencontrent un large succès ». Pourquoi aller acheter des objets tout neufs alors que l'on peut en trouver d'occasion et en très bon état ? Je me suis donc moi aussi laissé tenter, je suis repartie les bras chargés de CD, livres et autres bricoles qui viendront parfaire ma décoration.

Je vous invite à aller jeter un coup d'œil, les bénévoles sont très accueillants et je suis sûre que vous pourrez trouver votre bonheur !

Topacio.

